

Football/Coupe de la Caf/Tour préliminaire aller/AS Pélican-AS Maniema Union (1-1)

Donald Nze plombe les efforts du pélicanidé

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

LE niveau international châtié souvent durement les absences coupables d'un joueur, d'un compartiment de jeu ou d'un collectif. Pour le cas de l'Association Sportive Pélican de Lambaréné, samedi, au stade Augustin-Monedan de Libreville, il s'est agi d'une individualité : en l'occurrence Donald Nze.

Le dernier rempart a en effet plombé l'acquis que tenait sa formation à l'occasion de la première manche de sa double confrontation face aux Congolais de l'Association Sportive Maniema Union de Kindu, comptant pour le tour préliminaire de la coupe de la Confédération africaine de football (Can) 2019-2020. Le portier international gabonais, qui s'est trouvé sur un centre de Denis Likwela Yelemaya, a ainsi vu Mbiyeye Bisamuna (62e



Allen Dorian Nono a gâché bon nombre de possibilités offensives.

minute), entré deux minutes avant, exploiter sa sortie ratée et ramener les Congolais à la hauteur des Gabonais. Anéantissant ainsi les efforts de ses coéquipiers, qui ont globalement eu la mainmise durant les trois-quarts des débats. Même si la formation de la province du Moyen-Ogooué peut nourrir

des regrets pour avoir manqué de lucidité ou d'efficacité dans la zone de vérité. Notamment par l'entremise de Cruz Ndong Biteghe (18e, 23e et 31e), Allen Dorian Nono (23e et 74e), Desny Ralph Yanga Yanga (41e) et Ismaël Abogo (88e). La belle réalisation de Gauthier Mambenda Boudonga (52e), qui a

ouvert le score d'une frappe croisée imparable du pied gauche, aurait pu suffire au bonheur d'une équipe qui a logiquement baissé de régime dans le dernier quart d'heure. Contre-coup des efforts consentis et du prolongement de l'intersaison domestique. Mais, la faillite de son portier, peu mis à contribution

par les poulains de Guy Lusadis, a finalement pesé lourd et met le pélicanidé migovéen en ballottage défavorable pour la manche retour en République démocratique du Congo.

Gildas Arnaud Ndoumou et ses troupes ont une dizaine de jours pour travailler les insuffisances étalées au stade Augustin-Monedan. Avant de viser l'exploit à Kindu, le 24 août prochain.

Pelouse sèche.

Fiche technique

Compétition : Coupe de la Confédération africaine de football/Tour préliminaire aller
Date : samedi 10 août 2019
Lieu : stade Augustin-Monedan de Libreville
Match : AS Pélican - AS Maniema : 1 - 1 (0 - 0 à la mi-temps)
Arbitre : Auladyo Dos Santos Pariz (Sao Tomé et Principe)
Buts : Gauthier Mambenda Boudonga (52e minute) pour l'AS Pélican, Mbiyeye Bisamuna (62e) pour l'AS Maniema Union
Avertissement : Moseli Monzale (27e) pour l'AS Maniema
Affluence : non communiquée
AS Pélican (4-3-3) : D. Nze (capitaine) - F. Dikongo, Y. Aboghe Nzoghe, G. Mboula, C. Nze Ondo - L. Ella Bikoro, G. Mambenda, G. Ndong Nzong (D. Mbiame Bidzo, 58e) - A. Nono (I. Abogo, 82e), C. Ndong Biteghe, D. Yanga Yanga.
Entraîneur : G. Ndoumou
AS Maniema (4-3-3) : A. Matumele - A. Basiala, P. Sefu Mazumbe (A. Masudi, 84e), A. Radjabu, M. Monzale - L. Sukama, M. Arouna (M. Bisumana, 59e), D. Yelemaya - G. Nzau (M. Mpia, 56e), G. Kilangalanga, M. Ngimbi (capitaine). Entraîneur : G. Lusadis

JAL

Ce qu'ils en pensent

Guy Lusadis, entraîneur de Maniema Union :



"C'est un sentiment de satisfaction d'avoir obtenu un match nul avec un but à l'extérieur. D'autant plus que nous avons mal commencé le match en première mi-

temps. Période durant laquelle l'AS Pélican a montré qu'elle était une bonne équipe, en nous perturbant énormément. En seconde période, nous avons non seulement resserré les lignes arrières, mais nous sommes surtout allés chercher nos adversaires plus haut afin d'obtenir ce résultat. Ce qui a fait en sorte que les joueurs adverses n'ont plus élaboré normalement leur jeu. Le match retour à Kinshasa sera une autre paire de manches, parce que nous allons jouer là-bas, avec l'envie de ne pas fermer le jeu. Nous avons également constaté que l'adversaire est plus technique que physique. Et comme nous avons été forts sur le plan physique cet après-midi, nous allons jumeler ces deux aspects au match retour afin de nous qualifier pour le prochain tour".

Gildas Arnaud Ndoumou, entraîneur de Pélican :
"Notre principal objectif pour ce match à domicile était de l'emporter largement. Hélas ! Mes joueurs qui étaient conscients de l'enjeu avant cette opposition ont déçu. La mobilité de l'adversaire a fait en sorte que mes joueurs sortent du match, notamment en deuxième mi-temps. Et pourtant dès l'entame de la partie, ils ont beaucoup pressé leurs adversaires en obtenant même des actions de but, mais sans pour autant les concrétiser. Parce qu'à chaque fois confrontés à une maladresse inouïe de nos attaquants. Ce résultat ne nous satisfait pas, nous le savons.

Mais, nous allons nous mettre davantage au travail afin de mieux aborder le match retour. Ce sera une autre vérité à l'extérieur et dans d'autres conditions. Nous avons des individualités dans le groupe, il faut maintenant les associer avec la réussite devant le but adverse. Je pense que nous avons perdu une bataille et non la guerre."



Propos recueillis par PSNB

Championnat d'Angleterre

Aubameyang frappe déjà

S.A.M.
Libreville/Gabon

PIERRE-EMERICK Aubameyang a permis hier, grâce à son premier but de la saison 2019-2020 en championnat, à Arsenal d'éviter le traquenard tendu par Newcastle. Dans une rencontre assez équilibrée entre les deux équipes, les Gunners ont dû attendre la 58e minute. A cet instant, Ainsley Mait-

Aubameyang fait une belle entrée dans l'histoire d'Arsenal.



land-Niles récupérait le ballon et servait idéalement Pierre-Emerick Aubameyang qui trompait le gardien des Magpies. Le Gabonais, avec cette 33e réalisation, est devenu hier le joueur ayant la meilleure moyenne de buts par match sur ses 50 premiers matches en Premier League. Comme sous le maillot londonien. Une réussite qui, additionnée à l'envie des Gunners de prolonger son contrat qui court

jusqu'en 2020, va lui permettre d'oublier qu'il ne fait pas partie des trois finalistes pour le titre de meilleur joueur de la saison 2018-2019 en Europa League. Devancé par Olivier Giroud et Eden Hazard (Chelsea, même si le Belge est parti depuis en Espagne) et Luka Jovic (Eintracht Frankfurt), il échoue au pied du podium. Pour l'UEFA, il n'est que 4e avec 65 points.